

¡Aquí no paga nadie! Los españoles deben a Hacienda 11.663 millones de euros

Escrito por tucapital.es - 26/07/2010 07:41

La morosidad no es sólo un problema de los agentes económicos privados con el sector público. Cobrar las deudas tributarias también se ha convertido en un auténtico suplicio para Hacienda. Los contribuyentes -personas físicas o empresas- deben al Fisco nada menos que 11.663 millones de euros. Una cantidad que representa más del 1,1% del producto interior bruto y que supone el 7,6% de lo que recauda la Agencia Tributaria en un solo ejercicio.

<http://www.cotizalia.com/fotos/economia/2010072580carlos.jpg>

Fuente: cotizalia
